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今日の例会 2019年8月22日 来週の例会

■ 卓話

「相続法改正豆知識」

斉藤 勝俊 君

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

■ 例会後 加茂ガバナー補佐を迎えての

第3回クラブ協議会

■ 8月29日（木）

卓話 「ロータリーと職業」

北川 忠嗣 君

会長の時間 大橋会長（8/8分）

No.2619

例会日：2019年8月22日（木）
（令和元年8月22日）

本日は藤井華子さんとお母さまが来られています。

藤井さんは去年の8月から今年の7月まで約一年間、東大阪RC、

東大阪東RCの共同の青少年交換学生として、フランスへ行っていました。

今日はその報告に来られました。

私は地区の青少年交換委員会に所属しているので、その時の事情をよく

覚えています。

藤井さんは最初はガバナー事務所に直接、問い合わせをしてきたのですが、

藤井さんの住んでいる地域のクラブがどこもスポンサーにならなかったのです。

当時の片山ガバナーが悩み、何とかならないのかと委員会に言ってきました。

そこで、うちと東大阪RCと共同で引き受けることになりました。

そういうご縁での交換留学生ですので、すごく印象的です。

今日は藤井さんの報告が楽しみです。

良い経験を積まれたのか、一年前よりしっかりした感じで、良かったと思います。

それと今日は須﨑委員長が増強フォーラムをはりきって企画してくれています。

しっかりと皆で一緒に増強に励みましょう。

会員増強・新クラブ結成推進月間

会員コラム
石田 肇

私が夏山登山を始めてかれこれ１５年以上たつが、

訓練のために生駒山では一番急なコースの自宅か

ら石切駅をへて、砂倉橋、興法寺、生駒山上へと通

じる辻子谷コースを毎年恒例のごとく登っているが、

ここ数年異常な気象の変化を目のあたりにして非常

に驚いている。昔は蚊などの虫の発生は経験したこ

とがなかったが６月～７月にかけて防虫ネットなしで

は登れないほどの大量発生している。

気温の温暖化は言うまでもないが、異常な木の幹を

食い荒らす虫の発生により、太い栗やクヌギの木が

立ち枯れ状態になっていたものが、昨年の９月の台

風２１号による激しい雨風により、木の枝や幹がおら

れたのもびっくりしたが、それ以上に立ち枯れした木

が根元から倒れて登山道を塞いでいるのには、非常

に不安を覚えた。今年の台風１０号でもおそらく大き

な被害がでているに違いないと思っている。

只、我々人類も手をこまねいているわけではなく、立

ち枯れの木も早い目の伐採により、それ以上の拡大

が防止されていて、遅ればせながら、資源ごみの分

別回収、レジ袋などの有料化など廃プラの規制にも

本格化してきているので、徐々に改善はしてきてい

るのだが、いかにせん今までのつけが回ってきて、

温暖化のスピードについていけてないのではないか

と思う。

私はロータリアンとして、微力ながら職業を通じて

資源ごみの分別回収のPR に努め、登山を通じて自

然の大切さを伝えたいとつねづね思っている。

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ
我等のロータ リー ロータ リー

✿青少年交換来日学生 プロフィール✿

Shao-Tang LEE （李少棠）
（ニックネーム：Logan）

スポンサー地区：Ｄ3461/RYEMT（台中）

生年月日：2002年12月9日

出身国：台湾

趣味：バスケットボール・読書・ピアノ

Welcome to Osaka



委員会報告

ロータリー財団委員会
芳田委員長

幹事報告 戸田幹事

本日は、加茂ガバナー補佐ようこそお越し下さいま

した。例会後のクラブ協議会ではご指導賜ります。

よろしくお願い致します。

《これからの予定》

【1】 8/24（土）クラブ職業奉仕委員長会議（森本

職業奉仕委員長出席）

【2】 8/24（木）青少年交換帰国報告会・来日生歓

迎会（田原会員、山本カウンセラー、Shao

-Tang LEE君出席）

【3】 8/30（金）たまがわ高等支援学校見学

【4】 8/31（土）クラブ青少年奉仕合同委員長会議

《連絡事項》

【1】 本日、例会後、加茂ガバナー補佐を迎えて

のクラブ協議会です。各委員長様よろしくお

願い致します。

【2】 昨日青少年交換学生Shao-Tang LEE君が

来日致しました。お出迎えに行っていただき

ました一由さん、藤本さん、田原さん、山本さん

大橋会長有難うございました。また派遣学生

の田原陽二郎君が8/25に台湾に向けて出発

されます。

加茂ガバナー補佐ご略歴

この度、吉﨑会員にベネファクターにご協力いただ

きました。有難うございました。8月のロータリーレー

トは108円です。皆様のご協力をよろしくお願い致し

ます。

出席報告 8月8日

先週（8/15）休会
（8/8）の出席者数：34名（3）

ゲスト4名：大阪商業大学教授 松尾 俊彦 様
米山奨学生 グェン ミン トゥーさん
青少年交換派遣学生 藤井 華子さん

藤井 直子様
8/8出席率：66.67％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：58名（免除10名）

7/18 7/25 8/1

HC出席 32(3)名 36(3)名 29(3)名

MU出席 12(1)名 7(1)名 5(1)名

修正出席率 84.62％ 82.69％ 65.38％

青少年奉仕委員会
米山奨学担当 吉﨑会員

この度、井上会員にマルチプル7回目にご協力をい

ただきました。。有難うございました。皆様のご協力

をよろしくお願い致します。

55周年実行委員会
実行委員長 天野 正亮

8/8（木）に卓話の時間から、会員増強フォーラムを

開催しました。ご承知の通り、当クラブの期首会員数

が60名を割り、58名となりました。

会員増強委員会としては、今年度を底として右肩

上がりにすべく頑張っています。

その一環としての会員増強フォーラムでした。まず、

島増強委員から増強への熱き思いと自らの体験談

を話していただきました。

次に須﨑から、「衛星クラブ」の内容とその必要性に

ついて話しました。予定ではその後、会員と方々との

質疑応答をする予定でしたが、時間切となりました。

会員の皆様、今年は本気で増強頑張りましょう。

「みんなのために

一人一増

めざせ100人」

８月１７日第１０回寺子屋子供食堂を実施いたしま

した。今回の子供食堂は前回同様夏休み中で、し

かもお盆の休みと重なり家族でいろいろな計画もあ

ることで、参加者はいつもより少し少なかったようで

す。また、お盆休みの間に台風が通過、天候が心

配されましたが雨も降りはしませんでしたが本当に

厳しい暑さ、しかし参加してくれた子供たちは元気

で勉強に遊びに走り回ってくれました。いつも心掛

けているのですが、子供たちが庭や門の外で遊ぶ

ときは危険がないようにスタッフの誰かがつくように

しています。子供たちと一緒にいるとその仲間に入

れられ、一緒に蝉取りをしたり、ボール遊びをしたり

高齢者にとっては大変です。また、夢中になって遊

ぶ子供は暑さも忘れ走り回るので熱中症にならな

いように時々中に入って休むように言うのですがな

かなか聞いてくれません、本当はこちらが休みたい

のですが。

それと今回のおやつはいつもの用意したものとは

別に、お寺のお盆のお供えに用意したものや門徒

の方からお供えしていただいたスイカを冷やしてみ

んなでいただきました。やっぱり夏はスイカですね。

子供たちの思い出となったことでしょう。

なお、今回はロータリークラブより井戸田会員、天

野、ボランティア８名、民生委員２名、子供の参加２

０名であったことを報告致します。

会員増強・職業分類委員会
委員長 須﨑 洋一

同コラム同好会便り
親睦活動委員長

新井繁太郎

第103回東大阪東ＲＣゴルフ同好会

秋のコンペのご案内

日 時： 2019年9月11日（水）

Ｉ Ｎ 8：07・3組スタート

ＯＵＴ 8：14・2組スタート

場 所： 田辺カントリー倶楽部

京田辺市薪平田谷73-1

ＴＥＬ：0774-62-1334

会 費： 5,000円

※多数のご参加をよろしくお願い致します。

氏 名 加茂 次也

（東大阪ＲＣ）

職 業 （株）南加茂

代表取締役

生年月日 1954年7月19日

ロータリー歴

2002年 入会

2012～13年 幹事

2017～18年 会長

2017～19年 地区クラブ奉仕 拡大増強委員会

副委員長

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

ベネファクター

米山功労者（マルチプル）


